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遇到难心事、紧急事、突发事、感人事可随
时向我们倾诉和反映，我们一直在您身边！

今日在线记者：毓洛
电话：18597011229
微信号：yu_luo2020

今日在线记者：菀柠
电话：13109739965
微信号：wb13109739965

遇到难心事、紧急事、突发事、感人事可随
时向我们倾诉和反映，我们一直在您身边！

今日在线记者：俪臻
电话：18609717958
微信号：415359345

今日在线记者：王凌
电话：19997338509
微信号：kuhaifanting

关注交通关注交通

近日，有市民致电晚报交通热线反映，
城北区振兴路已经建成通车四五年了，但
这条路上安装的交通信号灯、路灯一直未
启用，很多车辆不遵守交通规则导致事故频
发，夜间大家出行也不安全，希望记者予以
关注。

市民反映
周先生说，振兴路南侧是陶北村小区，

小区内有住户 1700 余人，振兴路北侧是陶
南村小区，有住户 1200 余人，振兴路是平
时大家出行的必经之路，但从 2019 年大家
入住小区以来，振兴路上安装的交通信号
灯就没有启用过，很多车经过时不减速，并
且随意在双黄线上掉头，导致人车相撞和
车辆追尾的交通事故经常发生。振兴路的
南北两侧设置有公交车站，平时有 107 路
公交车经过，大家出行的主要方式就是乘

坐公交车，因交通信号灯未启用，很多私家
车随意将车停放在公交港湾内，妨碍公交
车进出。市民王女士说，振兴路上大约有
30盏路灯，自从入住以来也没亮过，夜间大
家出行很不方便。

记者调查
11月18日，记者来到现场看到，振兴路

为东西走向双向6车道，由东向西方向设置
有4个交通信号灯、由西向东设置有4个交
通信号灯，这8组信号灯均未启用，振兴路
的南北两侧设置有 2 组人行过街信号灯也
未启用，在路的南侧设置有限速 40 的交通
标志牌，因交通信号灯未启用很多车辆经过
这条路时车速较快，还有不少进出两个小区
的车辆在双黄线上随意掉头，和直行通过的
车辆抢行，遇到正在过马路的行人也不避
让，交通十分混乱。振兴路南北两侧停放着

40多辆私家车，因这些私家车占据了公交港
湾，公交车只能停靠在机动车道上，乘车的
市民也只能冒险在机动车道上候车。

部门答复
市公安交通管理局交通科工作人员说，

城北区振兴路上设置的交通信号灯是市城
建局建设的，目前还没有向他们交付。

西宁城市建设开发有限责任公司负责
人说，振兴路上的路灯线缆经常被盗，目前
他们已经重新购买配件，配件到位后进行修
复，后期会安装智能终端系统交由路灯所进
行监管。对于市民反映的交通信号灯未启
用的情况，他们已经派工作人员去现场查看
原因。 记者 一竹

近日，市民张先生致电晚报交通热线反映，他
居住在城东区海亮大都汇，因小区停车位有限，便
租用了海亮大都汇商业街地下停车场内的一个停
车位，但该地下停车场内经常出现污水倒灌的情
况，停车场的地面又脏又臭也无人打扫，导致大家
无法正常停车，希望晚报予以关注。

记者调查
近日，记者来到海亮大都会汇商业街看到，该

地下停车场位于商业街负一层，出入口是自动道
闸系统，停车场内垃圾遍地；一水泵正从一口排污
井内往外抽污水，空气中弥漫着刺鼻的臭味；停车
场内仅停放着六七辆车，地面上不仅潮湿，还有大
量的积水和白色盐碱结晶体，让人无处下脚。

车主张先生说，小区的停车位有限，他和邻居
就以 210 元/月租了这个离家较近的商业街停车
场的停车位，现在因为停车场污水外溢无人处理
导致他们无法正常停车。他们曾找过收费的物业
公司，问题始终没有解决。

记者了解到，海亮商业街广场是一栋3层商
场，负一层的地下停车场共有93个停车位，来此
停车的除了居民外还有沿街商户。停车场污水外
溢问题是从去年开始的，因为无人处理导致整个
地下停车场里污水横流臭气熏天，不少在地下停
车场录入车号的商户现在都选择将车停放在各自
的商铺门前。商户们也曾多次联系物业，但反水
问题一直没有得到解决。

物业回复
就此，海亮大都会汇商业街的物业相关负责

人说，商业街内每层都设立有公共卫生间，但沿街
的很多商户为了方便，私自在商铺内又加装了卫
生间，导致污水排放量骤增，地下停车场内的污水
井及管道饱和，出现了倒灌现象。前期他们就接
到了住户和商户反映，也进行了清淤，但效果不明
显。为了彻底解决地下停车场反水问题，近期会
逐步更换地下停车场内现有的污水管道，同时也
会安排保洁人员清理地面。如果后期仍出现反水
情况，会对私装卫生间的商户们提出相应的要
求。 记者 俪臻

近日，市民向晚报交通热线记者反映，南
川西路与南川路交会路口未设置交通信号灯
和人行过街信号灯，路口南侧未施划斑马线，
附近是沈家寨小学，学生放学在车流中穿梭，
存在安全隐患。

刘先生说，他每天都要接送孩子上下学，
南川西路与南川路交会路口北侧虽然施划了
斑马线，但没有人行过街信号灯，也没有交通
信号灯，不少车辆在该路口随意转弯、掉头。
南川西路的车流量大、车速快，加上有的车辆
在斑马线前不礼让行人，上下学的孩子们在
车流中在穿梭，十分危险。

11月18日17:00，记者来到南川西路与南

川路交会路口，看到该路口未设置交通信号
灯，南川西路为双向 4 车道，南川路为双向 6
车道，南川西路上的车辆车速快。南川西路
与南川路交会路口北侧施划有斑马线，但未
设置人行过街信号灯，10分钟内只有五六辆
车在斑马线前礼让行人，学生放学后在这个
路口过马路时，有的小跑从路口北侧的斑马
线上通过，有的穿梭在路口南侧的车流中，几
个方向的车辆还在路口抢行，人车混行交通
秩序混乱。

就此，青海正昕建设投资有限公司工作
人员说，该路口西侧目前正在拆迁，拆迁完毕
形成十字路口后，会配套安装交通信号灯和
人行过街信号灯；近日会根据实际情况在路
口南侧施划斑马线。

记者 菀柠

昨日，记者从省路网运行监测与应急处
置中心获悉，省内多条道路施工，道路半幅通
行。

●G109 国道京拉线 2027 公里 450 米至
2027公里550米（柳梢沟）路段柔性防护网破
损，为易塌方路段，存在安全隐患；2230公里
600米至2721公里580米（乌兰县茶卡镇天空
一号景区门口至格尔木市盐桥中路交叉口）
路段进行养护施工，道路半幅通行，施工时间
自2024年11月15日至2025年5月30日。●
G213 国道策磨线 1326 公里 100 米至 1346 公
里850米（尖扎县隆务黄河大桥至同仁市隆务
峡口）路段因降雨，存在安全隐患，交警部门
对该路段实行交通管制，所有车辆禁止通
行。其中K1332+300-K1335（尖扎县隆务峡）
路段发生泥石流，道路中断、K1337+750-
K1337+780（尖扎县隆务峡）路段右侧护岸墙
基础冲毁，路面半幅塌陷、K1339+530-1339+

620（尖扎县隆务峡）路段山体崩塌，道路中
断、K1341+000-K1341+700（隆务峡才塘电
站）路段路基冲毁，道路中断。预计恢复通行
时间待定，请过往车辆提前择路绕行，绕行路
线：同仁前往尖扎方向的车辆绕行张汶高速
G0611（牙同段），反向相同。●G215 国道马
宁线1153公里至1208公里（海西总段接养分
界点至格尔木市察尔汗）路段进行养护施工，
道路半幅通行，施工时间自2024年11月15日
至 2025 年 5 月 30 日；1716 公里 172 米至 1732
公里744米（玉树市曲麻莱至治多）路段进行
柔性防护网和混凝土挡墙施工，道路半幅通
行，施工时间为 2024 年 10 月 27 日至 11 月 20
日。

记者 毓洛

近日，市民致电晚报交通热线反
映，前不久宁贵高速沈家寨出口向东
约 200 米处增设了信号灯，信号灯投
入使用后高峰时段就出现了拥堵，给
大家通行带来影响，希望晚报予以关
注。

市民反映
张先生说，他住在安宁路万科城

小区，由于小区临近宁贵高速沈家寨
出入口，住在附近的许多居民上下班
都会走高速，省时省力，虽然一些车
辆从高速驶出后直接在小区门前掉
头，与对向车辆有一些冲突，但从未
出现拥堵，道路很是畅通。前段时
间，相关部门在宁贵高速沈家寨出口
向东约200米处的万科城小区门前施
划了斑马线，还增设了信号灯，本以
为可以提高通行效率，没想到竟出现
了拥堵，尤其是上下班高峰时段，由
西向东方向拥堵现象严重，有时车流
会直接堵到高速口，需要等几个灯时
才能通过，反倒给大家通行带来了不
便，希望有关部门可以结合实际进行
调整。

记者调查
11月18日，记者来到宁贵高速沈

家寨出口与安宁路交会口，在该路口
向东约 200 米处看到，万科城小区门
前丁字路口东、西、南三个方向均安
装有交通信号灯，东口和北口施划有
斑马线。该道路为双向六车道，由西
向东方向为三车道，包括两个直行车
道和一个左转加掉头车道，左转加掉
头车道右置。据观察，左转加掉头车
道红灯时长约为 90 秒，绿灯约为 35
秒，直行车道红灯时长约为 60 秒，绿
灯约为 70 秒，两个车道交替放行，晚
高峰时段，该路段出现压车现象。直
行绿灯时青A·NY912、青A·10C66等
多辆私家车占用直行车道等待左转
和掉头，导致直行车辆无法正常通
行。

部门答复
就此，市公安交通管理局二大队

工作人员说，由于前期万科城门前行
人横穿马路、车辆违规掉头的现象频
发，加之附近小区居民反映此前通往
时代大道禁止左转，大家需要绕行，
所以考虑到行人和车辆有序通行，在
此处施划了斑马线，增设了交通信号
灯，并延长了阻车墩的长度。针对市
民反映出现拥堵的现象，他们会根据
交通车流量及时对交通信号灯的周
期进行调整，由于现在左转和掉头的
车道右置了，许多车主还不是太清
楚，也提醒从宁贵高速沈家寨出口驶
出的驾驶人提前注意标志标线，驶入
相应车道，避免违规左转，造成拥
堵。

记者 毓洛

10 月 24 日，晚报刊登了《过街天桥塑胶层破损影响通
行》一文，报道了湟光桥北侧坡道上铺设的塑胶层大面积破
损、缺失，底部钢板裸露，给大家通行带来安全隐患的现状。
晚报关注后，城东区市政公用服务中心市政科工作人员承诺会及时处理。11月18日，记者
来到湟光桥，看到桥面及两侧楼梯、坡道均重新铺设了陶瓷颗粒，焕然一新，给市民营造了
一个安全的出行环境。 毓洛 摄

振兴路建成5年灯从未亮过

为何安装信号灯后反而拥堵为何安装信号灯后反而拥堵？？

热线追踪热线追踪

暂无法安装交通信号灯

策磨线部分路段实行交通管制

停车场反水严重

物业袖手旁观物业袖手旁观


